

Boletín Número 153  
Toluca, México, a 7 de agosto de 2016.

**PRESENTA IEEM REVISTA APUNTES ELECTORALES EN FERIA DEL LIBRO DEL CONGRESO INTERNACIONAL DE CIENCIA POLÍTICA.**

- En el marco del 4° Congreso Internacional de Ciencia Política, el IEEM presentó el número 54 de la Revista Apuntes Electorales.

En la Feria del Libro que se llevó a cabo en el 4° Congreso Internacional de Ciencia Política, con sede en Nuevo León, se presentó el número 54 de la Revista Apuntes Electorales que edita el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, que en la actualidad cobra un nuevo impulso, y para dar mayor eficiencia a la producción editorial se elabora con el apoyo del gestor editorial electrónico Open Journal Systems (OJS).

Los comentarios estuvieron a cargo de Claire Wright y Gladys Berumen Villarruel, investigadoras de la Universidad Autónoma de Nuevo León; del Consejero Electoral del IEEM, Gabriel Corona Armenta, mismo que fue moderado por Igor Vivero Ávila, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, quien presentó a los comentaristas de quienes dio su ficha curricular.

Durante la presentación, las investigadoras de la Universidad Autónoma de Nuevo León destacaron que esta publicación tiene alrededor de 18 años de elaborarse y es una oportunidad para dar a conocer los trabajos que generan los estudiosos de la materia político electoral, y ahora cuenta con un nuevo impulso al elaborarse mediante un sistema en línea que eficiente su elaboración; por su parte, el Consejero Electoral del IEEM, Gabriel Corona Armenta, hizo una descripción puntual de los trabajos que presentaron los autores que colaboraron en este nuevo número.

Cabe indicar que la producción editorial se efectúa con el apoyo de una plataforma electrónica en la que el autor puede darle seguimiento a los artículos que propone al Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM para su publicación, así como el estado que guarda.

La Revista Apuntes Electorales se caracteriza por ser una publicación semestral de alta calidad, debido a que se somete a un procedimiento que verifica que los contenidos sean elaborados con mayor rigor metodológico, lo que propicia que se tenga una publicación de calidad y altamente especializada en temas político electorales.

Por otra parte, en el 4° Congreso Internacional de Ciencia Política, la Consejera Electoral del IEEM, Palmira Tapia Palacios participó como moderadora de la Mesa: “La participación de las mujeres en los partidos políticos”.

Asimismo, en la Feria del Libro que se organizó en el marco del 4° Congreso Internacional de Ciencia Política, se distribuyó en forma gratuita lo más nuevo de la producción editorial del IEEM, con lo que se propicia llevar a otras latitudes los conocimientos, reflexiones, análisis, estudios e investigaciones especializadas en materia política electoral que generan los autores bajo diferentes ópticas, enfoques y metodologías sobre el desarrollo democrático en el mundo, en nuestro país y en el Estado de México.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**